

教育目標：「心も体も元気よく、自ら学ぶ子どもの育成」
知恵と声を出し、体と心を動かそう

行事いっぱいの6月でした!

昨年度からコロナ感染拡大防止のため、学校行事がなかなか計画通り行うことができませんでした。国レベル1になったことから、6月は遠足・参観日・歓迎集会(1年)・出前授業(6年)・校外学習(4年)・プール開き・芋植え・田植えと多くの行事を行うことができました。

5月から延期になった遠足は天候が心配されましたが、計画通り実施することができました。

歓迎集会では、1年生が全校児童の前で一人一人大きな声で、自己紹介をすることができました。

地域の方・庄内まちづくり協議会・JA・農協青年部・そよかぜの会の方の協力を得て、芋作り・田植え・校外学習を行いました。

庄内地区まちづくり協議会による校外学習では、4年生が三原先生のお墓見学・庄内地区の歴史・地域環境(都城市クリーンセンター)について学ぶことができました。

7月には、6年生が都城市教育委員会の方と「水辺の調査」を行います。この学習を通して、水辺の生き物調査をし自然環境について考え、ふるさとの自然を守ることの大切さを学んでほしいものです。



ICT機器を使った学習をスタートしました!

菓子野小学校でも、一人1台配付されているパソコンを使った学習がスタートしました。

当初子どもたちがパソコンを使えるのか心配しましたが、6月末には、パソコンで写真を撮ったり、教科書のQRコードを読み取って動画を見たり、ゲームのソフトを使って意見交換をしたりする光景がよく見られるようになりました。

出前授業では、埋蔵文化センターの方が6年生がパソコン操作に慣れていることに驚かれていました。

ICT機器を効果的に使って、子どもたちの学力を伸ばしていきたいと思えます。

7月主な行事予定

- 1日(木) くれよん号
- 2日(金) プール清掃(4年)
- 5日(月) 水辺の調査事前学習(6年)
委員会活動、ノーメディア週間
- 6日(火) 全校朝会
- 8日(木) 水辺の調査(6年)
- 9日(金) プール清掃(6年)
- 13日(火) クラブ活動
- 16日(金) プール清掃(5年)
- 21日(水) 終業式
- 22日(木) 海の日
- 23日(金) スポーツの日
- 26日(月) ~ 30日(金) 個人面談

